

Leitbild von Swiss Cancer Screening (nach Konsultation der Mitglieder)

Zugänglichkeit

Swiss Cancer Screening fördert und unterstützt die Einführung und harmonisierte Umsetzung neuer organisierter Krebsfrüherkennungsprogramme sowie die Fortführung bestehender Programme, um der gesamten Schweizer Bevölkerung einen gleichberechtigten Zugang zu qualitativ hochwertigen Krebsfrüherkennungsleistungen zu ermöglichen. Massnahmen, die den Zugang zu bestehenden Programmen fördern, liegen in der Verantwortung der Mitglieder.

Innovation

Swiss Cancer Screening fördert die Innovation in seiner Arbeitsweise sowie den Einsatz neuer Technologien, um effiziente Leistungen anbieten zu können. Er stützt seine Tätigkeit auf die Wissenschaft und bezieht die neuesten wissenschaftlichen Erkenntnisse in seine Überlegungen und Arbeiten ein.

Kommunikation

Swiss Cancer Screening strebt eine objektive und harmonisierte Kommunikation seiner Mitglieder über das organisierte Screening an. Er fördert zudem eine aktive, offene und transparente Kommunikation mit und zwischen seinen Mitgliedern sowie seinen Partnern und ein Klima des gegenseitigen Respekts.

Qualität

Swiss Cancer Screening setzt sich für die Entwicklung und Erhaltung der hohen Qualität der organisierten Früherkennungsprogramme und seine Leistungen ein. Der Verband misst der Qualitätssicherung, der kontinuierlichen Verbesserung der Qualität der Leistungen sowie der Transparenz der Prozesse und Ergebnisse einen hohen Stellenwert bei.

Zusammenarbeit

Swiss Cancer Screening fördert und unterstützt die Zusammenarbeit mit und zwischen seinen Mitgliedern. Dabei soll die Bündelung von Ressourcen und Wissen sowie der Austausch von Erfahrungen das Handeln des Verbandes und seiner Mitglieder bestimmen, um für alle effiziente Lösungen zu finden. Der Verband unterhält Plattformen, um diese Zusammenarbeit zu fördern.

Partnerschaft

Swiss Cancer Screening positioniert sich als der nationale Referenzpartner im Bereich der organisierten Krebsfrüherkennung für die betroffenen Institutionen, Organisationen und Behörden; er vertritt die Interessen seiner Mitglieder nach aussen. Der Verband arbeitet in einem Netzwerk und in Absprache mit den Akteuren des Bereichs.